

L'Iran démantèle une cellule terroriste infiltrée dans son territoire



Téhéran, 12 juillet (RHC)- Le Corps des Gardiens de la Révolution Islamique de l'Iran, a confirmé le démantèlement d'une cellule terroriste dans l'ouest de ce pays.

Selon les autorités de la base de Nayaf Ashraf, l'action s'est produite lorsque le groupe terroriste parrainé par les pays occidentaux s'apprêtait à s'infiltrer en territoire iranien à travers la frontière.

Cette source a relevé que l'on a réussi à saisir une grande quantité d'armes , de munitions et d'équipements de communication destinés à déstabiliser le pays.

Ces dernières années, l'Iran a désarmé des centaines de groupes terroristes qui cherchent à semer la terreur dans le pays avec le soutien des États-Unis et de l'Arabie Saoudite.



Radio Habana Cuba